

Las apuestas de futuro de los emprendedores

EXPANSIÓN analiza hoy en Barcelona las claves que deberán seguir los líderes empresariales de los próximos años y los sectores con más potencial.

Expansión. Barcelona

Algunos de los principales emprendedores y expertos del sector de las nuevas tecnologías se reunirán hoy en Barcelona en una jornada organizada por EXPANSIÓN para analizar las claves del éxito de los emprendedores e identificar los sectores con un mayor potencial de futuro.

El acto será inaugurado por el conseller de Empresa y Empleo de la Generalitat, Felip Puig, junto con la directora de EXPANSIÓN, Ana I. Pereda, y Luis Herrero, director territorial de Cataluña de Banco Santander, patrocinador del ciclo de conferencias *Catalunya, una historia de éxito*, de EXPANSIÓN.

Tras el acto de apertura, la jornada girará en torno a dos mesas redondas. En la primera, emprendedores y expertos reflexionarán sobre las apuestas de los inversores y los sectores empresariales con más perspectivas de crecimiento. Participarán Francesc Fajula, director de Estrategia Digital de Santander Universidades; Carles Ferrer, socio de Nauta Capital; David González, presidente de Red Arbor, Pau Garcia-Milà, fundador de Eyeos; Jesús Monleón, impulsor de la aceleradora de empresas Seedrocket, y Antonio González Barros, fundador del grupo Intercom.



Pau Garcia-Milà, fundador de Eyeos.



Antonio González Barros, fundador de Intercom.



Pere Vallès, consejero delegado de ScytI.

En la segunda sesión hablarán sobre las aptitudes que deben tener los emprendedores de éxito Buenaventura Guamis, director general del Parc de Recerca de la Universitat Autònoma de Barcelona; Pere Vallès, consejero delegado de ScytI; Jacinto Roca, fundador y consejero delegado de Wua-ki.TV; Parfait Atchadé, consejero delegado de Open Mind Systems, y Vicens Martí, consejero delegado de Akamon Entertainment.

La de hoy será la segunda conferencia organizada en el marco de la colaboración en-

La jornada que patrocina Banco Santander tratará sobre los negocios más atractivos

La conferencia se enmarca dentro de la apuesta de EXPANSIÓN por Cataluña

tre EXPANSIÓN y Banco Santander. El proyecto forma parte de la renovada apuesta de este diario por Cataluña, comunidad líder en producción industrial y exportadora de España. EXPANSIÓN considera que en los últimos treinta años la evolución de Cataluña y de España en su conjunto ha sido una historia de éxito, como demuestran la evolución de los indicadores económicos. A través de un ciclo de diez conferencias, se analizará la realidad actual y el futuro de los principales sectores económicos.

El sector financiero es el más optimista en mantener el empleo

Expansión. Madrid

Más de la mitad de los trabajadores españoles –un 57%– confía en mantener su puesto de trabajo actual, pero es el sector sector financiero (banca, aseguradoras y servicios) el más optimista sobre la posibilidad de conservar un puesto, según una reciente investigación de Randstad extraída del último estudio internacional *Randstad Workmonitor*.

Al financiero le sigue en optimismo el sector de energía, mientras que el de producción industrial –principalmente las manufacturas de productos de alimentación (conservas y envasados)– es uno de los que genera mayor

nivel de incertidumbre entre sus trabajadores. Apenas un 34% de los empleados que viven de esta actividad afirma estar convencido de que mantendrá su puesto de trabajo en los próximos seis meses.

La industria de la automoción es otro de los sectores que aglutina un mayor número de profesionales con menor confianza en conservar su empleo. Uno de cada tres profesionales muestra optimis-

Los más pesimistas son los profesionales del sector de producción industrial y los de automoción

mo cuando se le pregunta por ello. Dos puntos por encima se sitúan los sectores de distribución, logística y transporte, con un índice del 36%.

Por países

Aunque la confianza de los empleados en mantener su puesto de trabajo ha crecido en España si se compara con los resultados de 2013 –del 56% se ha pasado al 57%–, nuestro país se sitúa en este ámbito 12 puntos por debajo de la media europea, que alcanza el 69%.

A partir de los datos publicados, el índice de confianza de los trabajadores en España se sitúa en las últimas posicio-

nes en relación con los países de su entorno.

Junto con España, los más pesimistas son Italia –que registra un 58%– y Grecia, con un 62%, mientras que los más esperanzados son los suizos (81%), 12 puntos por encima de la media europea, además de Bélgica (77%), y Alemania (76%).

Randstad Workmonitor pone de manifiesto que las mujeres se sienten más seguras que los hombres en materia de estabilidad laboral. Un 62% de las profesionales cree que mantendrá su puesto, mientras que entre los varones el índice desciende diez puntos, hasta el 52%.

FORMA PARTE DE LA ENERGÍA DE ESTE PAÍS

Ahora es el momento de poner en valor lo que somos. De sumar esfuerzos y multiplicar nuestras posibilidades. De aprovechar esta oportunidad para unirte a Endesa, una gran empresa eléctrica que te ofrece una atractiva rentabilidad.

INFÓRMATE AHORA EN TU BANCO DE CÓMO COMPRAR ACCIONES DE ENDESA O LLAMA AL 900 800 901



endesa.com

EL GRECO
2014

E
endesa

El folleto de la oferta registrado por la CNMV se encuentra disponible en la página web de la sociedad (endesa.com) y de la CNMV (cnmv.es). Este anuncio no constituye una oferta de venta, ni una solicitud de ofertas de compra de valores en ninguna jurisdicción en la que sea ilegal realizar una oferta o solicitud de tal naturaleza. Los valores a los que se refiere no han sido registrados, ni lo serán, de acuerdo con la normativa del mercado de valores de los Estados Unidos (US Securities Act of 1933 y sus modificaciones) y no pueden ser ofrecidos o vendidos en los Estados Unidos sin previo registro, o aplicación de una exención de registro, de acuerdo con esa normativa, ni en ningún otro país sin previo cumplimiento de la normativa aplicable. No existe intención de registrar la oferta, en todo o en parte, o de realizar una oferta pública de valores en los Estados Unidos. Mediante este anuncio, no se solicita dinero ni ninguna otra contraprestación, y si se enviase como reacción a la información aquí contenida, no se aceptará.